

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. Karena dengan rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat dan kita selaku umatnya yang senantiasa setia sampai akhir zaman, Aamiin.

Skripsi penelitian dengan judul “**Identifikasi Potensi Daya Tarik Wisata Bukit Pameongan Di Kelurahan Sukamulya Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya**” yang disusun penulis dalam rangka memenuhi salah satu syarat Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Sistematika penulisan ini secara keseluruhan yaitu sebagai berikut:

- ❖ Bab I Pendahuluan, merupakan muatan awal dalam penulisan skripsi yang di dalamnya terdapat latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
- ❖ Bab II Tinjauan Teoretis, merupakan muatan penulisan skripsi yang mencakup referensi teori-teori dari berbagai sumber pustaka, baik itu secara langsung maupun melalui *online*, yang di dalamnya terdapat kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis penelitian.
- ❖ Bab III Prosedur Penelitian, merupakan muatan penulisan skripsi yang memuat berbagai cara atau prosedur yang digunakan ketika selama penelitian berlangsung, yang di dalamnya terdapat metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
- ❖ Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan, merupakan muatan penulisan skripsi yang memuat aspek atau hasil pengolahan data penelitian setelah melakukan berbagai prosedur penelitian di lapangan, yang di dalamnya terdapat deskripsi terkait profil daerah tempat penelitian, deskripsi hasil penelitian, analisis uji tertentu, pengujian hipotesis, pembahasan, dan kegunaan hasil penelitian bagi pembelajaran di persekolahan.

- ❖ Bab V Kesimpulan dan Saran, merupakan muatan penelitian skripsi yang berisi kesimpulan keseluruhan aspek penelitian dan saran penelitian.

Penulis menyadari bahwa selama ini pembuatan skripsi penelitian ini banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Meskipun telah berusaha dengan segenap kemampuan, namun penulis menyadari dalam penyusunan skripsi penelitian ini masih belum sempurna, sehingga kritik, koreksi, dan saran dari semua pihak untuk menyempurnakan skripsi penelitian ini, senantiasa penulis terima dengan tangan terbuka dan lapang dada. Sebagai pengantar, penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah berpartisipasi membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi penelitian ini.

Tasikmalaya, Oktober 2023

Penulis